

# Pemerintah Izinkan Penduduk Usia 18 Tahun ke Atas untuk Divaksin



Realitakyat.com – Usai DKI Jakarta, kini vaksinasi Covid-19 yang menyoar penduduk usia 18 tahun ke atas akan segera dimulai di wilayah lain. Hal itu seiring surat edaran Direktorat Jenderal Pencegahan dan Pengendalian Penyakit Kementerian Kesehatan yang menyatakan bahwa pemberian vaksinasi pada penduduk berusia 18 tahun ke atas di wilayah Bogor, Depok, Tangerang Raya, dan Bekasi, termasuk Bandung Raya, sudah dapat dilakukan.

Juru Bicara Pemerintah untuk Covid-19 dan Duta Adaptasi Kebiasaan Baru Reisa Broto Asmoro menyatakan kegembiraan atas surat edaran tersebut. Dia juga mengingatkan agar kelompok rentan tetap diprioritaskan.

“Alhamdulillah, ini berita yang sangat bagus. Artinya semua masyarakat berusia dewasa di Jabodetabek sudah bisa ke pos vaksinasi dan mendapatkan hak mereka,” ujar Reisa, Sabtu (19/6/2021).

Reisa kemudian mengingatkan agar kelompok rentan tetap diprioritaskan, misalnya seperti para lanjut usia (lansia) dan pralansia, masyarakat yang tinggal di daerah pemukiman padat atau kumuh, maupun orang dengan gangguan jiwa (ODGJ).

Dia berharap, masyarakat tak lagi ragu untuk divaksinasi. Vaksin yang terbaik, kata Reisa, adalah vaksin yang tersedia saat ini. Pemerintah pun menjamin vaksin yang diberikan adalah aman, bermutu, dan berkhasiat.

Hingga Kamis (17/6), lebih dari 34,1 juta dosis vaksin Covid-19 diberikan kepada 22,1 juta penerima. Sampai saat ini, Indonesia memiliki 94,7 juta dosis vaksin dalam bentuk jadi dan bulk dari tiga produsen, yaitu Sinovac, Sinopharm, dan Astrazeneca.

“Ketiga vaksin sudah mendapatkan Emergency Use Listing dari WHO,” kata Reisa.

Lebih lanjut Reisa menyatakan, saling mengingatkan tentang risiko terpapar Covid-19 sudah seharusnya jadi kewajiban setiap orang, sekalipun vaksin terbukti efektif sebagai perlindungan diri. Tak sebatas vaksin, protokol kesehatan pun tetap harus dijalankan, termasuk di rumah, kantor, serta tempat umum lain.

“Ayo kita sukseskan vaksinasi. Segera lindungi diri kita, lindungi orang tua, dan lindungi orang-orang tersayang sekarang juga,” ujar Reisa.[prs]